
Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 des Fördervereins Theater Lindenhof 
am 27.10.2023

TOP 1
Der Vorsitzende Werner Fröhlich eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden, bedankt 
sich beim Theater für die auch das leibliche Wohl umfassende Unterstützung und stellt 
fest, dass innerhalb der von der Satzung vorgeschriebenen Frist eingeladen wurde, so 
dass die Versammlung beschlussfähig ist.

TOP 2
Der Vorsitzende berichtet über die Tätigkeit des Vorstandes im abgelaufenen Jahr. Wegen
der Einzelheiten wird auf den schriftlichen Bericht in der Anlage verwiesen. 

TOP 3
Die Kassenverwalterin Heidemarie Maurer erläutert den in der Anlage beigefügten 
Kassenbericht für das Jahr 2022. Aus ihm ergibt sich insbesondere, dass für die 
Vereinstätigkeit Ausgaben in Höhe von rund 470,00 EUR entstanden sind und die übrigen 
Einnahmen des Vereins (rund 35.000,00 EUR) dem Theater zur Verfügung gestellt werden
konnten.

TOP 4
Der schriftlich vorlegende Bericht der Kassenprüferin wird verlesen.

TOP 5
Auf Antrag aus der Mitte der Versammlung wird der Vorstand bei Stimmenthaltung der 
anwesenden Vorstandsmitglieder ohne Gegenstimme entlastet.

TOP 6
Christian Burmeister-van Dülmen gibt für den Stiftungsvorstand einen Überblick über die 
laufende Spielzeit und die vorgesehenen Neuinszenierungen. Er weist darauf hin, dass 
zwar die Zuschauerzahlen weiterhin leicht steigen ohne aber bisher das Niveau der 
Vorpandemiezeit zu erreichen, dass aber die Einnahmen aus Gastspielen deutlich hinter 
den Erwartungen zurück blieben. Ursache dafür sei zum einen eine spürbare finanzielle 
Zurückhaltung der Gastspielorte, zum anderen, dass finanziell besser unterstützte Theater
Rabatte anböten, die sich das Theater Lindenhof nicht leisten könne.
Ferner erläutert er ausführlich die Bemühungen des Theaters um Nachhaltigkeit und 
insbesondere CO2-Neutralität. Letztere könne allerdings schon wegen der Anfahrt der 
Zuschauer nicht (oder nur bei Einstellung des Theaterbetriebs) erreicht werden, weshalb 
noch Kompensationszahlungen nötig seien. Da diese in Form von Spenden an 
ausgewählte Organisationen erfolgen müssten, und dem Theater als öffentlich geförderte 
Stiftung solche Spenden nicht erlaubt seien, bedankt er sich beim Förderverein für die 
Übernahme der Kompensationszahlungen.

TOP 7
Keine Wortmeldungen

Werner Fröhlich
als Protokollführer


